

Je ne résiste pas à l'envie de vous partager un témoignage bouleversant que j'ai reçu et qui donne tout son sens à ma mission sur le web, avec vous et pour vous.

**Lors de notre première retraite spirituelle avec les membres du *Puits de l'Évangile* en 2023, j'ai animé un temps de méditation sur le thème de l'appel des apprentis disciples.**

Je travaille souvent avec des récits symboliques intégrant des objets, car cela permet d'être rejoint en profondeur et pas seulement par l'intellect.

En méditant ce récit, c'était très touchant de repenser à ces femmes et ces hommes dans les évangiles, que le Christ approche pour les appeler à l'accompagner et à entrer dans son école.

L'animation permettait de réaliser la diversité de ces personnes, leurs forces et leurs vulnérabilités.

**Des pêcheurs comme Simon, André et Jean, des hommes de la mer, qui n'avaient peut-être jamais appris à lire mais qui avaient une solide expérience des forces de la nature.**

Un Matthieu, qui participait certes à l'exploitation de son propre peuple sous le joug romain mais qui savait peut-être aussi saisir les enjeux de pouvoir et les zones grises relationnelles.

Ou Thomas le cartésien, l'agnostique qui avait besoin de preuves, besoin de comprendre pour croire, qui n'avait pas peur de poser des questions, qui interrogeait pour aller plus loin. Et bien sûr les femmes !

**Myriam de Magdala au passé trouble, obscure, honteux peut-être à ses yeux et celui des autres, avant de s'affranchir du jugement pour découvrir la liberté d'être.**

La Samaritaine que nous affectionnons particulièrement au Puits qui ose également poser des questions au Christ sans détour, dépasser ses blessures affectives pour s'ouvrir à plus grand.

Marthe qui se cachait derrière les tâches domestiques peut-être pour éviter de laisser monter en elle ce désir plus profond d'être disciple, qu'elle pensait n'être accordé qu'aux hommes.

Parmi tous les adeptes du Christ, on trouve des célibataires, des mariés, des divorcés, des prostituées, des veuves, des eunuques, des collabos, des jeunes, des vieux, des illettrés, des savants, des parents, des frères et des sœurs, des riches, des pauvres...

**Ce qu'ils ont toutes et tous en commun je crois, c'est une soif de Paix, d'Amour, de Pardon, de Sens, de Justice, de Liberté, de Dieu.**

Lorsque je regarde les membres du Puits ou d'Agapè, je vois aussi des parcours et des facettes tellement différentes et je sais que c'est cela même qui nous permet de grandir ensemble dans la foi et dans notre humanité.

A chaque soirée mensuelle sur Zoom, nous sommes invités à sortir de nos cercles habituels de connaissances pour écouter comment *c'est ailleurs*.

Dans d'autres réalités, d'autres pays, d'autres visions du monde, d'autres chemins de foi.

**C'est pourquoi je donne toujours une vraie place aux échanges car chaque personne a tant de perles à partager, de questions passionnantes à creuser et de résonnances personnelles au divin.**

Aujourd'hui, j'aimerais donner la parole à une membre qui raconte son expérience de ces derniers mois dans notre communauté en ligne.

**Jade (prénom d'emprunt) 36 ans, qui nous suit depuis la France :**

*"Rencontrer Carolina (même si ce n'est qu'à travers un écran pour l'instant) a été une réelle bénédiction pour moi !*

*Et que dire du Puits de l'Évangile si ce n'est que j'ai enfin trouvé un lieu d'écoute, d'enseignement, de partage pour cheminer avec mon prochain...*

*Et le tout dans l'Amour et l'absence total de jugement, c'est si beau et réconfortant (et ce n'est pas toujours le cas dans toutes les églises ou cercles chrétiens loin de là).*

*Il est des périodes dans la vie (des épreuves surtout) où tu cherches des réponses ou tout du moins une forme de paix et d'encouragement pour continuer à avancer :*

*C'est cet élan que j'ai trouvé au Puits.*

*Les rencontres sont si vraies, touchantes, et les réflexions suscitant toujours éclairantes et réconfortantes.*

*Chacun en ressort fortifié pour savourer le cadeau, pas toujours facile, qu'est la vie sur Terre."*

**Et vous, pourquoi pas vous ?**

Si ce témoignage résonne en vous, si vous ressentez cet appel à approfondir votre foi et à trouver un lieu de partage, sachez que le Puits et Agapè sont ouverts encore pour quelques jours.

**Caroline Costa, la pasteure, [info@info-carolina-costa.com](mailto:info@info-carolina-costa.com)**